

## TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

### SOUFFLE

---

Par Souffle Posté le 13/03/2020 à 10:45

Je suis très malade, insuffisance respiratoire très sévère, sous oxygène 24/24 h , je suis actuellement en bilans près greffe bi pulmonaire et ne peut plus vivre avec l' alcoolisme de mon compagnon qui ne prend pas la mesure de la gravité de la situation hors norme que nous vivons. Je voudrais pourtant l'aider enfin que nous puissions continuer à vivre ensemble. J'ai besoin de conseils et d'aide. Je suis épuisée. Merci